



# 関宮学園

学校だより 27号  
R7. 1. 17

## 校訓「敬・愛・信」

### 兵庫県中学校総合体育大会スキー大会 優勝

1月14日(火)・15日(水)に、兵庫県中学校スキー大会が氷ノ山国際スキー場で開催され、9年生の田中皇貴さんが男子大回転で優勝、回転で第3位に輝き、全国大会に出場します。全国中学校スキー大会は、2月4日(火)から長野県野沢温泉スキー場で行われます。健闘を祈ります。



### 兵庫県アンサンブルコンテスト但馬地区大会

12月27日(金)に、アンサンブルコンテストがやぶ市民交流広場ホールで開催され、吹奏楽部が八鹿青溪中学校と合同で参加しました。金管五重奏が銀賞に輝きました。

### そうあんくん お手伝い大作戦 大成功

これは、例えば、洗濯物たたみをすれば2ポイント、お風呂掃除をすれば2ポイントと、お手伝いをしたらポイントを加算していき、冬休み中に80ポイントをめざすという活動です。進んで家の手伝いをすることで、働くことの良さや大切さを知るとともに、家族やみんなの役に立つことに誇りを持ってほしいと願い、今年も行いました。子どもたちが積極的に取り組んだ様子が見られました。80ポイントに到達した子どもたちもいました。学校が設定したお手伝い以外に、各家庭独自のスペシャルお手伝いを決めていただきました。弟や妹の世話、肩たたきなどがありました。子どもに肩をたたいてもらうと疲れもとれただろうとほっこりとした気持ちになりました。高学年になると、食事・お弁当づくりなど難易度の高いお手伝いを設定していました。また、年末らしく、おせち料理づくり、お餅つきというのもありました。なかには、白髪抜きというのもありました。各家庭で子どもたちの活動を見守っていただき、ありがとうございました。冬休みは終わりましたが、引き続き、各家庭独自のお手伝い大作戦を続けてほしいと思います。

1月9日から10日にかけて豊岡市などに大雪警報が発令され、関宮でもまとまった積雪がありました。早朝より多くの皆様に通学路などの除雪をしていただきました。おかげで、子どもたちが安全に登下校できました。ありがとうございました。

## 日本精鉱(株)中瀬製錬所様からのご寄贈

このたび、日本精鉱(株)中瀬製錬所様から、「地元  
の関宮学園の教育活動を支援したい」とテント一張りの  
寄贈を賜りました。これまでも運動会の優勝旗を寄贈し  
ていただいています。ありがとうございます。

1月20日(月)に、関宮学園で贈呈式を行います。

右の写真は寄贈品のイメージです。



## 1・17追悼集会

阪神・淡路大震災の発生から30年を迎えました。1月17日(金)には地震発生を想定した避難訓練を行いました。子どもたちに話した内容の一部を紹介します。

今日1月17日は、阪神・淡路大震災が発生して30年になります。今から30年前に兵庫県で大きな地震があり、大きな被害をもたらしました。みんなもテレビなどで見たことがあるでしょう。後期課程の8年生が行う「トライやる・ウィーク」なども、この震災がきっかけの一つとなって始まりました。

さて、災害が発生した場合、最も大切なことは何でしょう。それは命を守る行動をとることです。今日は、地震を想定した避難訓練を行いました。速やかに避難できました。災害はいつどこで起こるか分かりません。今日のように適切に行動しましょう。

最後に、能登半島地震のことをお話します。昨年2月に石川県珠洲市でボランティアをする機会がありました。その時、被害にあわれた方からお話を聞きました。多くの方が話されたのは、助け合うことの大切さです。家が壊れ、水や電気も使えない状況を、能登半島の皆さんは、助け合いで乗り越えたというのです。日頃から家族や友だちと助け合うことが大切だと話されていました。私も同感です。

今日は、震災のことを忘れないよう、多くの学校や地域でこのような集会が行われています。みんなも災害への備えを学ぶ日にしてください。

## 保護者アンケートのお願い

1月10日付けの配布文書で、学校教育活動についての保護者アンケートをお願いしているところです。既にご回答いただきました保護者の皆様、ご協力ありがとうございます。1月22日(水)まで回答できますので、よろしくお願ひします。WEB上での回答としていますが、WEBでの回答ができない場合は、学級担任までご連絡ください。

URL <https://forms.gle/XnHbdM9ASkHhI39a9>

